

# NICARAGUA - Con masiva afluencia de votantes inician elecciones generales

TeleSur

Domingo 6 de noviembre de 2011, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

[TeleSur](#) - Las elecciones generales en Nicaragua iniciaron este domingo con una gran afluencia de votantes que desde tempranas horas hicieron cola en los centros de votación para elegir entre otras autoridades al Presidente de esa nación centroamericana.

La corresponsal de teleSUR en Nicaragua informa que "desde la 05h00 locales hay colas en los centros de votación", destacó además la amplia presencia de jóvenes en las filas.

Reportó un ambiente de tranquilidad en la capital de la nación, "hay calma en lo que se ve en estos momentos (...) En Managua (capital) 816 mil personas están llamadas a votar y se espera que 85 por ciento de los ciudadanos entren a votar el día de hoy".

Desde el centro de votación Benjamín Celedón en Managua a un joven de 18 años de edad, expresó a teleSUR que "es importante el voto porque así decidimos nuestras nuevas autoridades y tenemos la oportunidad con nuestro voto de hacer nuevos cambios".

Los ciudadanos que se encuentran desde tempranas horas de la mañana de este domingo en los centros de votación desean que las elecciones sean lo más tranquilas posibles. "Nosotros hemos sufrido demasiadas guerras, terremotos, diluvios, es hora que todo esto sea en paz y tranquilidad", manifestó una nicaragüense de nombre Antonia González.

La reportera indicó que según el Consejo Supremo Electoral, "los partidos de oposición querían desestabilizar el proceso, pero han fracasado".

Unos 3,4 millones de nicaragüenses están convocados a las mesas de votación, que están abiertas de las 07H00 locales (13H00 GMT) hasta las 18H00 (00H00 GMT del lunes).

En estos comicios los nicaragüenses también elegirán a 90 diputados y 20 miembros del parlamento centroamericano.

Para estas elecciones fueron habilitados al menos cuatro mil 200 colegios, que albergan 12 mil 960 mesas de votación.

Asimismo, para garantizar la seguridad durante el proceso electoral las autoridades nicaragüenses han desplegado unos 200 mil policías, incluidas fuerzas antimotines y miembros del Ejército, quienes custodiarán los centros de votación.

Unos 200 observadores de la Organización de Estados Americanos (OEA) y la Unión Europea (UE) se han desplazado por el país, así como miles de nacionales autorizados y otros de organismos independientes para vigilar los comicios.

En las elecciones de este 6 de noviembre, el actual gobernante, Daniel Ortega, quien cuenta con una intención de voto de 59,6 por ciento disputará la Presidencia frente a cuatro candidatos de la oposición, Fabio Gadea, quien pertenece al Partido Liberal Independiente (PLI) y Arnoldo Alemán, nominado por la coalición que encabeza el Partido Liberal Constitucionalista (PLC).

Además, aspiran a la Presidencia el diputado liberal disidente y exdirigente de la "Contra" Enrique Quiñónez, por el partido Alianza Liberal Nicaragüense (ALN) y el académico Roger Guevara, por la Alianza por la República (APRE).

El Consejo Supremo Electoral de Nicaragua estima que de los 3,4 millones de nicaragüenses unos 2,9 millones acudan a las urnas este 6 de noviembre.

---

<http://www.telesurtv.net/secciones/noticias/99918-NN/con-masiva-afluencia-de-votantes-inician-elecciones-generales-en-nicaragua/>